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 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO                    1 
CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E 2 
EXTENSÃO DA UNIVERSIDADE 3 
FEDERAL FLUMINENSE REALIZADA EM 4 
04 DE JULHO DE 2018. 5 
 6 
 7 

Aos quatro (04) dias do mês de julho do ano de dois mil e dezoito (2018), às dezesseis 8 
horas (16), na Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, situada no terceiro (3º) 9 
andar do prédio da Reitoria da Universidade Federal Fluminense, reuniu-se, em Sessão 10 
Ordinária, o Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão – CEPEx, sob a Presidência do 11 
Vice-Reitor Professor Antonio Claudio Lucas da Nóbrega, com o comparecimento dos 12 
seguintes Conselheiros: Jailton Gonçalves Francisco, José Rodrigues de Farias Filho, 13 
André Augusto Pereira Brandão suplente de Cresus Vinícius Depes de Gouvêa, 14 
Neliton Ventura, Mariana Cristina Monteiro Milani, Joel de Lima Pereira Castro 15 
Junior, João Evangelista Dias Monteiro, Vladimir Menezes Vieira, Sabrina Calil Elias 16 
e seu suplente Daniel de Barros Macieira, Rosa Leonora Salermo Soares, Maria 17 
Helena Campos Soares de Mello, Irene Bulcão, Acyr de Paula Lobo, José Geraldo 18 
Lamas Leite, Lucas Getirana de Lima. O Senhor Presidente abriu a Sessão 19 
agradecendo a presença de todos e convidou o 1° orador inscrito: Conselheiro José 20 
Rodrigues de Farias Filho – O Conselheiro parabenizou o Vice-Reitor Antonio 21 
Claudio Lucas da Nóbrega pela eleição para a lista tríplice para Escolha do Reitor da 22 
Universidade Federal Fluminense Quadriênio 2018-2022 e também a Conselheira 23 
Maria Helena Campos Soares de Mello pelo aniversário. Ademais, o Conselheiro 24 
informou que os pedidos de urgência (Processo n.º 23069.042042/2017-85 - 25 
Interessado: Prof. Paulo Mauricio Tavares Siqueira - Assunto: Alteração de 26 
Regime de Trabalho; Processo n.º 23069.010333/2018-95 - Interessado: João 27 
Carlos Correia Baptista Soares de Mello – Departamento de Engenharia de 28 
Produção - Assunto: Aprovação de Alteração Curricular e Nome do Curso de 29 
Pós-graduação MBA Gerência de Riscos) já passaram pelos trâmites normais das 30 
Câmaras Especializadas e foram deferidos nas mesmas, contudo faltavam assinaturas 31 
das Pró-Reitorias. Solicita a inclusão dos referidos processos na pauta ordinária. O 32 
Senhor Presidente colocou em votação a inclusão das urgências na pauta. 33 
APROVADO. 2° orador inscrito: Conselheiro José Geraldo Lamas Leite – O 34 
Conselheiro Conselheiro também parabenizou o Vice-Reitor Antonio Claudio Lucas 35 
da Nóbrega. Ato contínuo, comunicou o falecimento do ex-presidente do Crea-36 
RJ, José Chacon de Assis e informou que o mesmo será velado em Niterói. Ressaltou 37 
a relevância do mesmo para o movimento social de Niterói. Por fim, solicitou a 38 
aprovação em bloco da pauta, exceto os destaques. APROVADO. O Conselheiro 39 
Lucas Getirana de Lima destacou o item 12 (23069.002765/18-22 - João Kleber 40 
Paranhos Retto de Queiroz – Recurso - Solicitação de anulação de Prova de 41 
Mestrado em Direito Constitucional (PPGDC). Câmaras ESPECIALIZADAS 42 
OPINAM PELO INDEFERIMENTO) e informou que o Conselheiro César von 43 
Dollinger é o relator. O Conselheiro Acyr de Paula Lobo informou que o relator em 44 
outra Câmara, que não a de Ensino, tem competência para retirar o processo de pauta 45 
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na ausência do relator originário. O Conselheiro Lucas Getirana de Lima frisou que as 46 
listas de pontuações possuem critérios e que a Banca Examinadora deveria explicitar 47 
como foi a pontuação em cada um destes critérios. O Conselheiro André Augusto 48 
Pereira Brandão, relator na Câmara de Extensão, ressaltou que se trata de assunto 49 
estudantil, levando-se em consideração a representação docente. No entanto, como se 50 
trata de avaliação de defesa oral, os critérios existem, mas não são explicitados ponto a 51 
ponto. O Programa de Pós-Graduação respondeu muito detalhadamente, inclusive com 52 
pen-drive contendo o áudio da avaliação oral e transcrição do áudio, convencendo, 53 
desta forma, os Conselheiros das integrantes das Câmaras. A Conselheira Irene 54 
Bulcão solicitou a suspensão da sessão para fala do requerente, mas o Senhor 55 
Presidente indicou que o melhor encaminhamento seria a retirada de pauta pelo 56 
relator. O Conselheiro André Augusto Pereira Brandão solicitou a retirada do 57 
processo de pauta. Em anexo a esta Ata, a Pauta com os atos discriminados. Nada mais 58 
havendo a tratar, o Presidente deu por encerrada a Sessão, e eu, Leonora Grippi 59 
Soares da Silva Mendes, Secretária Geral dos Conselhos Superiores, lavrei a presente 60 
Ata que vai assinada por mim e pelo Senhor Presidente. Niterói, 04 de julho de 2018. 61 
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LEONORA GRIPPI SOARES DA SILVA MENDES 66 
Secretária Geral 67 
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ANTONIO CLAUDIO LUCAS DE NÓBREGA 71 

Vice-Reitor 72 
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